

Restricción de Entrada (Covid-19)

¿Quiénes pueden viajar a Alemania?

En este momento, por regla general, el ingreso a Alemania no es posible debido a las restricciones de entrada existentes, pero se consideran excepcionales:

- Los ciudadanos alemanes y de la Unión Europea, Islandia, Liechtenstein, Noruega, Suiza y aquellos con doble nacionalidad (o sea nacionalidad europea más una tercera nacionalidad)
- Personas con residencia vigente en Alemania

Requisitos:

Debido a las constantes actualizaciones de la documentación y requisitos para viajar de cada país, solicitamos tenga a bien verificarlos siempre con la Embajada o Consulado correspondiente.

Entrada en Alemania:

Antes de ingresar a Alemania, asegúrese de conocer las normativas vigentes, disponibles en las páginas web de Policía Federal Alemana (www.bundespolizei.de), el Instituto Robert Koch (www.rki.de) y el Ministerio Federal de Salud (www.bundesgesundheitsministerium.de)